



JOCELYN RAMÍREZ CUENTA SOBRE GERT QUE USÓ ZAMORANO.

Seremi envejeció con traje simulador virtual

Fue en uno de los stands de la Universidad Santo Tomás (UST) en la feria ciudadana Gobierno en Terreno, ubicada en calle Manuel Antonio Matta, el que llamó la atención de transeúntes con un simulador de envejecimiento de los adultos mayores, que utilizó el seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano y que permite vivenciar el cuerpo una edad superior a los 80 años.

Jocelyn Ramírez, jefa de la carrera de kinesiología de la UST, cuenta que lo que realizan "es una experiencia vivencial en que se buscar crear sensibilidad en

cuanto a qué se siente ser una persona mayor, por lo que hacemos una prueba sin traje y luego le colocamos el traje para que vean el antes y el después".

Zamorano, recordó en la ocasión que "con iniciativas como ésta o del transporte público se busca promover una cultura del respeto, entender de que son personas que han trabajado y entregado toda una vida en beneficio del país y que ahora que son personas mayores, merecen un trato distinto, reconocimiento y acceder a una oferta pública que valorice el aporte que han hecho en todo su ciclo vital".